

根の上だより

第6号(根の上を愛する会 2012.8.20 発行)



霧の中のメイン
ロッジ
7月22日

根の上を愛する皆さん、まもなく秋の根の上まつりです。今年は「体育の日」が10月8日(月)になります。カレンダーの予定に書き込んでください。恒例により前日の7日(日)は「あかまんま」で前夜祭を予定しています。勿論、東海ワイズのメンバーはキャンプ場でワークをして、キャンプ場に泊ります。

間もなく、YMCAボランティアセンターから「秋の根の上まつり」の案内がおくられてきます。昔の仲間がこの根の上まつりを知らないでいて参加したいと、いや、誘いたいと思う人には是非勧めただいただければと願っています。

前夜祭のことについての詳細は浅野会長(モージュウ)に問い合わせてください。

東海ワイズメンズクラブのワークに参加してみたいと思われる方は、東海クラブの八木(ヤギブシ)まで申し出てください。

E-Mail のアドレス

モージュウ mojyu@mse.biglobe.ne.jp

ヤギブシ yagi-t@mug.biglobe.ne.jp

春の根の上まつりは4月30日に52人の参加で大いに盛り上がりました。横浜からぞうさん(服部克彦)は大型のスクーターで新東名をぶっ飛ばして前日から「あかまんま」の前夜祭から参加。他に金沢や四日市のワイズも、また木本、坂本元総主事、松本マサルチャン、勿論シゲサン(秋重さん)など懐かしい顔ぶれ、新たに毎日新聞の記者をしている河出さんも3月の凧揚げを機に初参加しました。坂口コースケ料理長による食事大好評です。春は桜だけでなくキャンプ場のなかに

咲いているカタクリの花もちょうど見頃です。

5月19日(土)名古屋ワイズメンズクラブの野外例会が開かれました。尾関明さん、小谷治郎さん、伊佐治正文さんなどかつての名古屋Y青年成人部のグループで根の上でキャンプをした文字通りのオールドボーイをはじめ32人の参加。

渡辺シンゴ会長や小尾さんの準備でバーベキューを愉しみ、シンゴクンのリードでキャンプソングを昔にもどって大声で歌いました。



ちなみにシンゴクンは新しいギターをこの日初めてお披露目、相棒の川本(ポンプ)は東京勤務で欠席。川本君は後日東京銀座で「根

の上まつり in ギンザ」と称して東京在住の少年部OBの集まりをもち、秋重さん、森井ヘンサンも参加したとのこと。

その他のグループでは5月と8月にKNY会、7月にはボーイスカウト名古屋101団が、8月には愛する会のメンバーの岡本徳隆ファミリーがキャンプ場を利用しました。

東海ワイズメンズクラブは毎月1回は根の上に来てキャンプ場の整備をしています。

10月の「秋の根の上まつり」にあわせ「根の上を愛する会」の総会を開催します。ぜひ多数のご出席をお願いします。

<根の上を愛する会 会長 浅野猛雄>

Let every good fellow now join in a song,

Vivela compagnie!

Success to each other and pass it along,

Vivela compagnie!

Vivela,Vivela,Vivelamour,

Vivela,Vivela,Vivelamour,

Vivelamour,Vivelamour,Vivela compagnie.